

Absender/Sender:

Adresse/Address:



An
den Vorsitzenden des Promotionsausschusses
der Evangelisch-Theologischen Fakultät
der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn
Dekan Prof. Dr. Hermut Löhr
Rabinstr. 8
53111 Bonn

<https://www.etf.uni-bonn.de>
promotion@ev-theol.uni-bonn.de

(Ort/Place)

den _____
(Datum/Date)

Antrag auf Annahme als Doktorand*in im Ph.D.-Programm **Application for Admission to Ph.D. Program**

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,
Dear Chairperson,

hiermit beantrage ich gemäß § 5 der »Ordnung für den Erwerb des Grades „Philosophiae Doctor (Ph.D.)“ der Evangelisch-Theologischen Fakultät der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn« (Ph.D.-Ordnung) die Annahme als Doktorand*in im Ph.D. (Philosophiae Doctor)-Programm der Evangelisch-Theologischen Fakultät.

Herewith I apply for the admission as doctoral student into the Ph.D. (Philosophiae Doctor) program at the Faculty of Protestant Theology, with reference to § 5 of the »Regulations for the Acquisition of the Degree “Philosophiae Doctor (Ph.D.)” of the Faculty of Protestant Theology of the Rheinische Friedrich-Wilhelms-University Bonn« (Ph.D. regulations).

Meine Promotion fällt in den **Schwerpunktbereich**
*My doctoral work shall be in the **focus field** of*

- | | |
|---|--|
| <input type="checkbox"/> Altes Testament
<i>Hebrew Bible</i> | <input type="checkbox"/> Hermeneutik und Ethik
<i>Hermeneutics and Ethics</i> |
| <input type="checkbox"/> Neues Testament und
entstehendes Christentum
<i>New Testament and Early Christianities</i> | <input type="checkbox"/> Ökumenische Theologie
<i>Ecumenical Studies</i> |
| <input type="checkbox"/> Kirchen- und Christentumsgeschichte
<i>Church History/History of Christianity</i> | <input type="checkbox"/> Praktische Theologie
<i>Practical Theology</i> |
| <input type="checkbox"/> Systematische Theologie
<i>Systematic Theology</i> | <input type="checkbox"/> Religionspädagogik
<i>Religious Education</i> |

Das **Arbeitsthema** meiner Dissertation lautet:
*The **working title** of my dissertation is:*

Betreuer*in der Arbeit ist:

Supervisor of the dissertation is:

Ich habe die folgenden für meine Promotion relevanten **Abschlüsse**:

*I hold these **degrees** that are relevant to my Ph.D. project:*

■ Grundständiger Studienabschluss / *Undergraduate Degree*:

Konsekutive bzw. aufbauende Abschlüsse / *Postgraduate Degree(s)*:

■ Weitere Details siehe Anhang „Akademischer Werdegang“.

More details cf. Appendix „Academic CV“

Eignungsstudium/Pre-Doctoral Studies

() Ich verfüge nicht über die für eine Annahme als Doktorand*in notwendigen Studienabschlüsse und beantrage deshalb die Zulassung zu einem Eignungsstudium gemäß § 4 Abs. 2 Ph.D.-Ordnung.

I do not hold the degree(s) necessary for the acceptance as a doctoral student and apply for Pre-Doctoral Studies on the basis of § 4 par. 2 Ph.D. regulations.

Allgemeine Sprachvoraussetzungen/General Language Requirements:

() Ich habe meine Abschlussarbeit (Bachelorarbeit/Masterarbeit) in Deutsch verfasst.

■ () Ich verfüge über einen Nachweis von Deutschkenntnissen auf Niveau C1 oder höher des Europäischen Referenzrahmens für Sprachen.

() I have written my Degree Thesis (Bachelor Thesis/Master Thesis) in English.

() I hold a language certificate in English on level B2 or higher from TOEFL/IELTS/equivalent.

Bereichsspezifische Sprachvoraussetzungen

Field-Specific Language Requirements

Ich verfüge über folgende Sprachkenntnisse, die für den gewählten Schwerpunktbereich/das gewählte Arbeitsthema der Dissertation relevant sind (Bitte Nachweise im Anhang beifügen):

I have competencies in these languages that are relevant for the chosen field/working title of my Ph.D. project (Please attach certificates):

Sprache / <i>Language</i>	Niveau / <i>Level</i>

Mit meiner Unterschrift bestätige ich die Kenntnisnahme und Geltung der Ordnung für den Erwerb des Grades „Philosophiae Doctor (Ph.D.)“ der Evangelisch-Theologischen Fakultät der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn vom 30.11.2023.

With my signature I confirm that I have read and accept the Regulations for the Acquisition of the Degree “Philosophiae Doctor (Ph.D.)” of the Faculty of Protestant Theology of the Rheinische Friedrich-Wilhelms-University Bonn from 30 November 2023.

Mit freundlichen Grüßen,
Sincerely,

Ort und Datum/*Place and Date*

(Unterschrift/*Signature*)

Bestätigung der Betreuerin/des Betreuers der Arbeit:
Declaration of the Supervisor:

Hiermit bestätige ich, dass ich die oben genannte Qualifikationsarbeit gemäß der Ordnung für den Erwerb des Grades „Philosophiae Doctor (Ph.D.)“ der Evangelisch-Theologischen Fakultät der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn betreuen werde.

I hereby confirm that I will supervise the dissertation mentioned above in accordance with the Regulations for the Acquisition of the Degree “Philosophiae Doctor (Ph.D.)” of the Faculty of Protestant Theology of the Rheinische Friedrich-Wilhelms-University Bonn.

Bonn, den _____
(Datum) (Unterschrift)